
地域を育み、大陸をつなぐ
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ロータリー親睦活動月間ロータリー親睦活動月間

1. 我々は 垣根のない交流を目指し 友情の輪を拡げる
1. 我々は 他に依存することなく 自らを発する
1. 我々は 常に変革をもって 行動する
1. 我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
1. 我々は 生涯現役であり 活動に引退はない
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例会日／木曜日　12時30分～13時30分　　例会場／北海道ホテル  帯広市西7条南19丁目1（ＴＥＬ21-0001）
創立／1972年2月24日　　事務局／帯広経済センタービル4階　ＴＥＬ25-7347（直通）　ＦＡＸ28-6033

■会長報告

帯広西ロータリークラブ帯広西ロータリークラブ

　先週の例会でご報告したように、残念ながら小室会員、
細川会員、大澤会員、山田会員が本日で退会となります。
今年度、大澤会員にはロータリー財団委員長、山田会員
には職業奉仕担当理事・委員長を務めていただきました。
細川会員には、何かの行事があるたびに、実行委員長や
監査をお願いしてきました。小室会員、また然りです。
昨年の地区大会では言葉に言い尽くせないお世話になりました。心よりお
礼を申し上げます。小室会員が会社に来られて、退会届を受け取ったのは、
5月9日、折しも桜満開の日でした。この時、脳裏に浮かんだ言葉は「人
は武士、花は桜木」。大事なことを教えていただいた思いです。さて、歌
舞伎では、名優・名人の見せ場は花道です。舞台から花道を通り、六方を
踏む。拍手が鳴り響くところです。有名なのは「勧進帳」の弁慶の「飛び六方」
ですが、長年、西クラブを支え、活躍いただいた弁慶、それが小室さん、
細川さん、大澤さん、山田さんです。今日、晴れやかな飛び六方で花道を
通ります。拍手でお送りしましょう。私も今日、クラブ会長として任を終え、
いよいよ「さようなら」と申し上げます。「さようなら」という言葉は、「こ
れこれの事情だからおいとまします」というのを受けて、「左様ならば…」
ということだそうです。今や世界中に通用する言葉、美しい言葉でもあり
ます。引退の言葉も「さようなら」のひとつです。最高に格好いい引退の
言葉であります。
　・横綱　栃錦　　   「鏡に映った自分の顔が優しくなった」
　・横綱北の湖　　   「北の湖、がんばれ～」の声援を聞いた時。
　　　　　　　　　   「横綱が声援をされるようでは駄目だ」
　・横綱千代の富士　一人横綱を続けて大相撲を守った苦悩を吐露する　
　　　　　　　　　　ように「気力、体力の限界」
　・長嶋　茂雄　　　引退セレモニーでのあまりにも有名な言葉、
　　　　　　　　　   「わが巨人軍は永久に不滅です」
　・キャンディーズ   「私たち、普通の女の子に戻ります」
　　（ラン、スー、ミキの 3人娘）

　私も格好いい言葉を言いたいのですが、時々手抜きをしたせいで、良い
言葉が出て来ません。でも、ひねり出しまして「帯広西ロータリークラブ
は永久に不滅です」。そして「私、普通の男の子に戻ります」。みなさん、
１年間、本当にありがとうございました。
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■出席状況報告

■今月の主な行事
結婚・誕生祝
ガバナー年度終了挨拶
理事委員長退任挨拶
会長・副会長・幹事退任挨拶
夜間例会  スポーツ大会・年度末最終例会
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点鐘	 鈴木　享会長
開会宣言	 若林　剛SAA
ロータリーソング（奉仕の理想）
会長報告	 鈴木　享会長
会務報告	 古田敦則幹事
　7月から三野宮会長、奥幹事の体制で始まります。

退会挨拶
大沢　剛会員
　平成15年に入会致しまして皆様には
大変お世話になりました。これから先
も気軽に声をかけて下さいます様よろ
しくお願いします。

小室陸雄会員
　私は自分の人生80歳が区切りと考え
ておりましたので丁度良い区切りとな
りました。私の入会は昭和54年で、本
日でちょうど丸32年間となります。
32年前入会当時に一緒に活動した会員のそのご子息と
今また一緒に活動させていただきました。この様にロー
タリークラブの素晴らしさは、年齢、職業などおかれて
いる立場の違う方々とのおつきあいが出来るという所だ
と感じます。思い出としてはまず、創立30周年です。
平成14年入会23年目、ちょうど会長の年でしたが、若
い発想と若いエネルギーを結集しようと通称「Yの会」の
結成があり、記念フォーラム、たいまつ宣言、そしてす
ばらしい30周年記念誌、記念卓話集などありました。
次はIMの思い出も忘れられません。記念講演の講師に
NHKの国井雅比古アナウンサーにお願いしましたとこ
ろ、当日は大雪に見舞われましたがなんとか無事にお迎
えし、お見送り出来ました。そしてもう一つ、なんと言っ
ても昨年の地区大会があります。鈴木会長が会長就任挨
拶の第一声で「西ロータリーの歴史と誇り名誉にかけて
地区大会を成功させよう」と訴え、その事がベテラン会
員から入会間もない会員まで一致団結する大きな原動力
となったと思います。改めて西ロータリーの結束力の素
晴らしさを感じました。懇親会では笑顔でお迎えしよう
という合い言葉のもと皆さんを入り口でお迎えしたこ
と、そして今年に入りまして素晴らしい報告書も印象的
です。また、ガバナー事務所での4人の方々にも大変お
世話になり感謝申し上げます。これらの事から考えまし
ても鈴木会長と古田幹事のリーダーシップが皆様の力を
引き出したのではないかと感じております。最後に鈴木
会長の例会ごとのニコニコ献金のニコニコ狂歌も45回
になりまして、まさに心身共に全力投入して下さいまし
た。来年は当クラブ40周年を迎えますが、西ロータリー
の新しい歴史をさらに築いて下さるのではないかと思い
ます。私の32年間の活動に際しまして皆様に心から感
謝申し上げます。

バッジ交換
ニコニコ献金	 親睦活動委員会　天野清一副委員長
鈴木　享会長　�ニコニコ狂歌。
　　　　　　　�最終例会その①『嬉しさも� �本日ここに��

極まれり��会員諸兄に��感謝・御礼』
　　　　　　　�その②『一年の��役目を終えて��思うのは��

ただひとときの��夢のまぼろし』
古田敦則会員　�一年間会員の皆様には本当にお世話にな

りありがとうございました。来週からは
二年振りに一般のテーブルで食事が出来
ます。

酒井忠之会員　�先日の古希還暦のゴルフコンペ優勝致し
ました、ありがとうございました。

若林　剛会員　�本例会をもってSAA無事に終了です。あ
りがとうございました。

萱場誠一会員　�本日2次会ご予約頂きました。よろしく
お願いします。

プログラム	 親睦活動委員会　佐々木和彦委員長

年度末最終例会

乾杯の挨拶	 土肥孝紀副会長
　一年間大変お世話になりました。あ
りがとうございました。

ゴルフ大会
優　勝　萱場誠一会員　　準優勝　江口文隆会員

パークゴルフ大会
優　勝　千葉清孝会員　　準優勝　尾藤輝幸会員

閉会宣言	 若林　剛SAA
点鐘	 若林　剛SAA

　次週プログラム予定
7月7日（木）  「会長・副会長・幹事就任挨拶」


